

**ÉVÈNEMENT** ■ Premières rencontres régionales de l'économie et de l'emploi, hier, à Orléans

# De nouvelles méthodes de recrutement

**Les premières Rencontres régionales de l'économie et de l'emploi ont permis de montrer les initiatives prises sur le territoire.**

**Philippe Abline**

philippe.abline@centrefrance.com

La Région s'investit fortement pour assumer la compétence économique qui lui est dévolue par la loi NOTRe et veut le faire savoir. Un an après la création de son agence de développement économique Dev'up, elle organisait, hier, au centre de conférences d'Orléans, ses premières Rencontres régionales de l'économie et de l'emploi. Un rendez-vous qui se reproduira chaque année, pas forcément à Orléans, a indiqué, hier, François Bonneau.

## Procédés innovants

Le président (PS) de la Région a voulu faire de cette journée un événement national en invitant la ministre du Travail, Muriel Pénicaud. Échanges d'expériences, procédés innovants... Muriel Pénicaud a pu se rendre compte du dynamisme de la Région pour combattre



**ATELIER.** Des recruteurs étaient invités à échanger sur leurs méthodes. PHOTO CHRISTELLE GAUJARD

le chômage.

La ministre, qui avait déjà vanté les Cordées du territoire menées dans les vingt-trois bassins d'emploi du territoire, s'est invitée dans un speed dating réunissant des recruteurs échangeant sur leurs méthodes. Le CV ne semble

plus être la clé de la décision, les échanges ont montré que le savoir-être des chercheurs d'emploi comptait parfois autant que leur savoir-faire. Leurs aptitudes - et plus seulement leurs compétences techniques - étaient prises en compte. En témoignait

le test d'aptitude en réalité virtuelle développé pour le métier d'employé en libre-service actuellement expérimenté à l'agence Pôle emploi d'Orléans nord (la seule en France avec celle de Compiègne). Cette méthode pourrait être employée pour d'autres professions. ■

## Des points positifs retenus par la ministre du Travail



**VISITE.** Muriel Pénicaud, ministre du Travail. PHOTO C. GAUJARD

**La ministre du Travail, Muriel Pénicaud, a apprécié ce qu'elle a vu et entendu à Orléans.**

Méthode et mentalités évoluent chez les recruteurs. L'un des points positifs souligné par Muriel Pénicaud est l'idée qu'un candidat qui n'a pas la qualification recherchée peut valoir la peine d'être embauché. La ministre pense que « les aptitudes, le savoir-être, la motivation » sont

des critères qui doivent être pris en compte. Aux employeurs ensuite d'assurer la formation technique. « C'est important parce que les métiers changent et les entreprises ne trouveront plus les compétences », estime-t-elle.

Muriel Pénicaud a aussi vanté l'intérêt de regrouper entreprises ou collectivités pour offrir des emplois à temps plein en secteur rural. ■